

Pays de

L O R I E N T

MERCREDI 13 OCTOBRE 2004

GRAND THÉÂTRE. LE BOURGEOIS GENTILHOMME VERSION CORÉENNE

M. Jourdain est Coréen... et le public a ri, beaucoup ri. La première du « Bourgeois gentilhomme », mis en scène par Eric Vigner, avec des artistes coréens, a eu lieu lundi soir, au Grand théâtre, devant une salle comble et enthousiaste. Pari réussi pour l'équipe du Centre dramatique de Bretagne, du Grand théâtre et des 40 artistes venus de Corée. Qui a dit que les visages des Asiatiques paraissent inexpressifs ? Il suffit d'aller les voir pour se persuader du contraire.

Page 17



Photo : Sophie Fraichini